

COMUNICACIÓN CON LAS FAMILIAS

- Los profesores y el equipo directivo pueden ponerse en contacto con las familias a través del **correo electrónico** y o por **teléfono**.
- El Equipo Directivo transmite la información global a través de la **página web** y la plataforma **KAIZALA**, que, por el momento, se utiliza sobre todo para enviar informaciones breves, pero fundamentales como actividades de comienzo de curso, horarios, problemas de transporte, informaciones de plazos de becas...
- El Plan de acogida del IES para los alumnos que comienzan en 1º curso de ESO contempla una reunión con sus familias en las que se explica por parte del Equipo directivo del Centro el funcionamiento del mismo, especialmente lo relacionado con la comunicación y los cauces de participación. Para el resto de alumnos de la ESO, se organiza una reunión a principio de curso en la que los tutores informan a los padres sobre los distintos medios de comunicación que existen entre las familias y el centro. Este año, por la situación que vivimos, ha sido sustituida por la información publicada en la web, una circular y la elaboración de un folleto.
- Al realizar la matrícula se solicitan los datos necesarios para poner en marcha los mecanismos de información institucional a través del correo electrónico, KAIZALA y el servicio **Infoeduc@** al comenzar el curso. Por medio de INFOEDUCA pueden obtener información académica: notas, faltas...